Chers membres du SPPMM,

Mon nom est Marilou Pinard. Je présente aujourd'hui ma candidature pour le poste de viceprésidente – Section 2.

J'ai un bac et une maîtrise en management. Depuis mon arrivée à la Ville en 2014, j'ai été particulièrement sensible aux pratiques de gestion. Je me suis d'ailleurs impliquée durant plusieurs années à titre de directrice syndicale au SGPI.

Le thème qui retient particulièrement mon attention est l'épanouissement personnel au travail. Cela implique de bien connaître nos besoins dans la vie professionnelle et de bien les communiquer. Or, nous nous sentons parfois mal, inconfortable ou sans solutions, voir même dans l'impasse devant certaines pratiques managériales.

J'aspire à créer une culture de bientraitance qui soit bien au-delà de ce qui est conventionné.

Nous avons un discours commun à créer ensemble, au sujet de l'épanouissement professionnel, un peu à la façon de la notion de « consentement », qui a été travaillée en société ces dernières années.

C'est ainsi que j'aimerais joindre l'équipe en place et y apporter ma contribution.

Je serai là pour vous,

Marilou Pinard